

Disciplina y esfuerzo constantes, bazas de la «Vietnam Heroico» de Aguada

- Última actualización: Jueves, 13 Abril 2023 09:55

Escrito por Delvis Toledo De la Cruz

Visto: 152



Como parte del recorrido integral que efectúa el Secretariado del Comité Central del Partido y su estructura auxiliar en Cienfuegos, uno de sus funcionarios visitó este jueves la Unidad Básica de Producción Cooperativa (UBPC) Vietnam Heroico, del municipio de Aguada. In situ, fueron verificadas cada una de las fortalezas y retos en esa cooperativa.

“Nosotros somos una entidad netamente cañera, pero igualmente producimos comida para las localidades aledañas como el asentamiento de Real Campiña, y lo que ha logrado hasta el día de hoy se debe al sentido de pertenencia elevado y la disciplina de sus 172 trabajadores”, dijo durante el intercambio Fermín González Fernández, su presidente.

El plan de siembra de siembra estimado de la “Vietnam” durante el año en curso asciende a 303 hectáreas; 166 de ellas para la campaña de primavera (que arrancó justamente mientras se elaboraba este reporte), más 138 correspondientes a la temporada invernal.

De mismo modo, comenzaron las labores de siembra con un mes de antelación y esto es valorado como positivo, “ya que podremos sin dudas cumplir con los planes y aprovechar el tiempo en la limpieza de los campos.

“Nuestro principal reto es la limpieza de la caña a mano, sabiendo que nos faltan fundamentalmente los herbicidas. La siembra también se realiza de esta forma proporcionando un ahorro considerable de recursos, semillas sobre todo, y se ejecuta con mayor calidad, aunque no despreciamos la forma semi mecanizada”, aseveró.

A Daniel V. Pérez, quien vino en calidad de funcionario del Comité Central, se le explicó cada proceso económico y administrativo de la entidad. “Los trabajadores recibieron resultados

tangibles, por ejemplo, en la repartición de utilidades de fin de año en 68 mil pesos. Más del 90 por ciento de ellos cumplieron con todos los requerimientos “alegó el presidente.

Asimismo, Ariel Delgado Iglesias, contador de la unidad, se refirió a otros temas económicos que tienen que ver con las 93 medidas aprobadas por el Grupo Azcuba para salvar la agroindustria, entre ellas la medida 3, sobre la reconstrucción de las maquinarias. “Hoy contamos con solvencia económica para reparar en lo posible nuestros equipos”, indicó, e hizo mención a otras disposiciones financieras como el impuesto del 5 % de los ingresos y la modificación, redimensionamiento de las áreas de cultivo que propiciarán mayores dividendos.

La presidencia aprovechó la oportunidad para manifestar al funcionario una de las principales preocupaciones sobre la poca disponibilidad de herbicida en los terrenos. “Es necesario priorizar el tema, porque en unos años no se podrá cortar cañas con las combinadas debido a las ‘islas’ enormes de plantas leñosas que proliferan dentro de los sembrados”, afirmó.

Otro espacio de intercambio para la visita fue la comunidad del Guanito, perteneciente al Consejo Popular de Real Campiña, donde se recogieron varias inquietudes y problemáticas relacionadas al ámbito social de sus habitantes.